
 1 

 

 
 

CRISTO VOLTA 

As 9 Cartas de Cristo. Carta IV 

 

Eu, o Cristo, vim – em meu amor por vocês – resumir tudo o que percebi 
durante minha iluminação no deserto e tentei ensinar aos judeus na Palestina 
há 2.000 anos. Alguns detalhes da minha vida foram narrados nas Cartas 1, 2 
e 3 
 
Se você já os leu, saberá que é de extrema importância para o seu bem-estar 
compreender que, embora meus seguidores tenham criado uma religião que 
chamaram de Cristianismo, fundada em narrativas de minha vida e 
ensinamentos, não estou ditando estas cartas para ensinar e confirmar o que 
meus seguidores ensinaram. O Cristianismo é uma religião formal que, por 
pura conveniência, adquiriu muitas crenças contrárias à Verdade espiritual da 
nossa FONTE DO SER: O que o derramamento de sangue tem a ver com o 
Espírito Universal? 
Como você já deve entender, meu ensino, já desde o início de minha missão 
na terra da Palestina, sempre nasceu da VERDADE DA EXISTÊNCIA espiritual 
mais elevada, sem nada ter a ver com conceitos e racionalizações humanas, 
ensinadas pela mente humana . 
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Portanto, reitero enfaticamente que embora a minha pessoa na Terra há 2.000 
anos fosse a de Jesus, o propósito da minha presença, a PRESENÇA DE 
CRISTO, nestas Cartas, é alcançar almas sensíveis e inspiradas para ensiná-
las a recorrer à Ajuda Divina durante o terror futuro em que o mundo será 
finalmente mergulhado. Por essa razão, meu poderoso desejo de resgatar 
aqueles que podem me receber cristalizou-se na forma da VERDADE DA 
EXISTÊNCIA contida nestas cartas. 
Quero que você saiba, tome nota e tenha em mente que fui até os judeus na 
Palestina 70 anos antes de Jerusalém ser arrasada. Procurei os judeus para 
avisá-los de que o seu código de conduta não teria qualquer valor quando os 
tempos difíceis do futuro se abatessem sobre eles e os enviassem para um 
mundo hostil. É narrado num evangelho que chorei em desespero, lamentando 
o fato de ter reunido o povo, “como a galinha choca reúne os seus pintinhos 
debaixo das asas” para protegê-los na hora de sua destruição, mas o povo não 
ajudou eu. caso. Em vez disso, os seus líderes religiosos mataram-me. 
Mas depois da dispersão dos judeus, quando o templo lhes foi tirado, será que 
aprenderam com a sua experiência? Será que se perguntaram por que tal 
catástrofe os apanhou desprevenidos? Não, eles continuaram com as suas 
antigas tradições e com a crença na sua superioridade, embora os 
acontecimentos históricos lhes mostrassem repetidamente que estavam 
sujeitos a desastres, tal como todos os outros. Neste exato momento, vocês 
escolheram ignorar as VERDADES DA EXISTÊNCIA como eu lhes ensinei na 
Palestina e estão buscando as mesmas condições que existiram durante minha 
vida terrena na Palestina. Onde quer que residam, os seus valores 
materialistas, as suas tradições de “olho por olho, dente por dente” ou “cabeça 
por olho”, estão a atrair para eles a tristeza humana que criaram para os outros 
ao longo dos tempos, devido à sua arrogância e ganância. Tudo o que 
sofreram, eles causaram sobre si mesmos. 
Isto também se aplica àqueles que, por conveniência, se aliaram aos judeus 
devido ao seu poder financeiro nas esferas financeiras globais. Quem são 
aqueles que mantêm a grande maioria da população mundial com fome, 
quando há alimentos suficientes armazenados para alimentar suficientemente 
as pessoas, se o “lucro como razão de existência" fosse abandonado. Se 
houvesse uma vontade, os líderes financeiros poderiam formular e empreender 
planeja distribuir bens excedentes aos desfavorecidos. Se o fizesse, 
encontraria todo o universo respondendo a você com bênçãos. A economia 
mundial floresceria e a paz tornar-se-ia uma condição global. 
Antes que isto possa acontecer, tudo o que foi criado na consciência por atos 
agressivos e degradantes em todo o mundo, deve primeiro materializar-se na 
experiência humana, não como punição, mas como um resultado natural das 
LEIS DA EXISTÊNCIA. 
Tenham a certeza de que os países que se defendem contra o mal dos outros 
estão simplesmente sofrendo as consequências das suas próprias sementes 
de consciência e das ações dos anos anteriores! Portanto, as tácticas de 
intimidação, o ataque feroz dos poderosos sobre os fracos, mesmo que sejam 
aparentemente intransigentes, só podem trazer tempos de problemas piores 
para os tiranos. Onde eles experimentaram uma perfuração na consciência 
, você está acumulando a devastação futura que agora está desencadeando 
sobre os outros. Talvez devessem considerar a “picada” dos fracos como um 
sinal de alerta para o seu próprio declínio rumo à decadência moral. Porque 
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tais pessoas estão constantemente a violar as LEIS DA EXISTÊNCIA, estão a 
trazer destruição numa magnitude sem paralelo às cidades e à Terra. A minha 
intenção nesta carta não é apenas resumir tudo o que ensinei e experimentei 
na Palestina, mas explicar muito claramente as causas subjacentes da crise 
mundial que se aproxima, que não abordei na última vez que vim falar à 
humanidade. 
Estas cartas foram escritas antes do momento mais crucial da nossa história e 
agora que o problema está aqui, vocês vão se perguntar por que não os avisei 
antes. Mas devo dizer-vos que há 25 anos que tento alertar o mundo através 
de mentes receptivas, mas nem os meios de comunicação social, nem 
qualquer editor, nem a televisão se mostraram dispostos a dar-me a 
oportunidade de falar convosco através dos meus agentes. 
Os políticos conseguiram chegar até aqui, mas eu, o Cristo, não, por causa da 
dureza dos corações e da recusa em conceder que eu, o Cristo vivo, pudesse 
retornar neste momento através das mentes desprogramadas dedicadas a 
alertar as nações sobre o que elas estavam criando. para si mesmos no futuro. 
As igrejas, que afirmam acreditar na minha existência, têm estado tão absortas 
nas suas próprias tradições religiosas concebidas humanamente como os 
materialistas. Agora, na décima primeira hora, quando o medo desceu sobre as 
massas e elas estão dispostas a ouvir as minhas palavras, as portas devem ser 
abertas sem reservas ou novamente os meus esforços pela humanidade terão 
sido em vão. 
Vim dizer que realmente haverá uma separação entre os bodes e as ovelhas, 
como narram os evangelhos da Bíblia. As ovelhas referem-se àquelas almas 
que podem receber pacificamente a mais elevada verdade espiritual já 
atribuída à Terra. Cabras referem-se àqueles que não têm capacidade de ouvir 
nada nem ninguém, porque têm muito forte o impulso rebelde do ego e do 
espírito. 
Por que eles vão se separar neste momento? Serão separados porque, 
aqueles que forem capazes de receber a verdade que estas páginas contêm e 
de viver de acordo com estas linhas normativas das LEIS DA EXISTÊNCIA, 
verão que embora o próximo período da história mundial seja realmente 
amargo, continuarão em relativa paz e proteção na satisfação das 
necessidades e na elevação do espírito. As cabras, infelizmente, terão de 
suportar toda a força horrenda da sua consciência rebelde inata. 
Não é um castigo de ALGUÉM do ALTO, mas sim o funcionamento natural da 
LEI DA EXISTÊNCIA: O que está carregado na mente e no coração será 
finalmente exteriorizado no corpo, na vida e no ambiente. Quando você resiste 
e se revela, a vida lhe oferece resistência na realização dos seus desejos. 
Há muito que ascendi às mais altas frequências vibratórias de consciência nos 
REINOS CELESTIAIS e EU SOU a própria CONSCIÊNCIA DIVINA, 
individualizada. MINHA consciência pode envolver o globo terrestre para 
responder a quem me chama. 
O mesmo acontece com todos os grandes Mestres que viveram na Terra, que 
se iluminaram e perceberam a REALIDADE DA FONTE de todo o SER e que 
ensinaram as pessoas a partir do seu exaltado nível de iluminação. 
Eles foram elevados em poder espiritual para penetrar o denso véu da 
consciência humana e perceber o que realmente está além do mundo da 
matéria. Eles viram claramente como a condição mental anterior permitia a 
unidade básica da criação dentro do próprio Reino da Criatividade. 
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Todos, após a transição para a próxima dimensão da existência, escaparam da 
roda da reencarnação e avançaram dentro de reinos cada vez mais elevados 
de pura consciência espiritual individual até os portais da própria 
CONSCIÊNCIA UNIVERSAL. Eles se tornaram CONSCIÊNCIA DIVINA 
individualizada, possuindo o poder e a visão interior da CONSCIÊNCIA DIVINA. 
Participam também da CONSCIÊNCIA CRÍSTICA, como disse em Carta 
anterior. Eles combinam as alturas do amor inteligente com as alturas da 
inteligência amorosa, combinando o poder da vontade com o poder do 
propósito. Eles são igualmente masculinos e femininos em seu dinamismo. 
Eles são a demonstração perfeita de força e nutrição. 
Eles são o exemplo perfeito daquilo que todos os homens e mulheres deveriam 
esforçar-se por alcançar. 
Para alcançar tal perfeição de ser, o espírito humano deve afastar-se de toda 
divisão e rivalidade. Quem quer que seja o seu Profeta escolhido, você pode 
ter certeza de que ele é a própria Vida e poderoso dentro da Irmandade de 
todos os grandes Mestres. Cada Profeta, cada Mestre, percebeu a mesma 
REALIDADE e viveu de maneira tão devota para garantir que no final 
alcançariam o objetivo de cada Homem, a perfeição no Paraíso. 
É de vital importância que vocês entendam isso e percebam que as divisões 
que vocês fazem entre seus Mestres são totalmente erradas, porque estamos 
todos unidos em uma FONTE comum do SER. 
Somos a IRMANDADE DE SERES DE VIDA, cada um manifestando através 
de nossa individualidade a VERDADE mais elevada de nossa FONTE DO SER. 
Somos iguais em pureza, poder, beleza, grandeza de espírito e amor. 
Portanto, as “ovelhas de todas as crenças religiosas” - aquelas que evoluíram 
suficientemente na compreensão espiritual da unidade fundamental da sua 
FONTE DO SER, devem rapidamente procurar unir-se em igualdade e 
fraternidade nas suas cidades e países e estender a mão uns aos outros e 
conecte-se com seus irmãos espirituais ao redor do mundo, sem levar em 
consideração tudo o que acontece no mundo externo. Vocês devem 
transcender todas as diferenças religiosas - cristãs, muçulmanas, sufis, 
judaicas, israelitas, hindus, budistas, etc. - e ver-se todos igualmente dentro do 
porto seguro do AMOR UNIVERSAL e da PROTEÇÃO INTELIGENTE 
UNIVERSAL - em paz consigo mesmos, uns com os outros , e com aqueles 
que estão determinados a lutar até o fim. 
 
Só assim o vosso planeta sobreviverá à confusão e à desordem que vos 
espera. 
 
Voltei também por todos aqueles que não são muçulmanos, nem cristãos, 
nem budistas e hindus. Eu vim para aqueles que desejam, ou melhor, 
anseiam, conhecer a REALIDADE que está por trás de toda existência. 
 
Eu lhe disse que vim – na pessoa de Jesus – para os judeus da Palestina. 
Eu poderia muito bem ter dito a eles que vim para os árabes na pessoa de 
Maomé, já que Maomé e eu somos um só espírito. 
 
Dividir-nos em pessoas com nomes diferentes Jesus e Muhammad, 
Muhammad e Jesus, é o mesmo que dar sobrenomes diferentes a gêmeos, 
porque um ensina literatura e o outro ensina matemática. 
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Nós dois somos da CONSCIÊNCIA DE CRISTO. Somos ambos 
individualizações da CONSCIÊNCIA DIVINA. 
Quando estávamos na Terra, ambos falávamos de um Deus de amor e 
misericórdia, conforme a forma como a nossa humanidade nos permitia 
perceber. Nosso conhecimento, inspirado por Deus. 
Você deve considerar que ambos éramos seres humanos profundamente 
condicionados pelas nossas crenças tradicionais herdadas ao longo dos 
séculos. Portanto a nossa inspiração veio até nós através de mentes já 
possuídas por outras ideias. 
Como já lhe disse, a inspiração, se não for dirigida a uma mente limpa e 
desprogramada, assumirá sempre as conotações derivadas do 
condicionamento da primeira infância. A mente racional que assume o 
controle, quando cessa o influxo de inspiração, começa a explicar o novo 
conhecimento e a nova visão sob os termos do que já é aceito pela mente 
humana. 
Mas como já lhe disse, fui um rebelde quase desde o início da minha vida 
e não podia aceitar as crenças judaicas. Eu era um recipiente limpo, 
ansiosamente receptivo e de mente aberta, no qual a VERDADE da 
Existência poderia ser derramada no deserto, permitindo-me ver 
claramente a CONSCIÊNCIA UNIVERSAL. 
Agora nossas percepções são da mais alta ordem. Somos de Uma Mente, Uma 
Vida, Um Amor, alcançando igualmente o Muçulmano, o Judeu, o Cristão, o 
Budista e todas as pessoas, ateus ou agnósticos. Nosso único motivo ao 
chamá-los é trazer-lhes a visão inspirada que faria com que vocês mudassem 
seu coração, que os capacitaria a reconhecer sua essência subjacente na 
irmandade do espírito, para encorajá-los a pensar com novos pensamentos; 
relacionar-se uns com os outros pacificamente, com perdão em seus corações 
e então encorajá-los a viver suas vidas de maneira diferente, extraindo luz de 
sua FONTE DE SER. 
Nós dois gostaríamos de falar sobre CONSCIÊNCIA UNIVERSAL para vocês, 
que estão vivendo nesta era científica atual, porque vocês avançaram muito na 
compreensão científica e agora podem receber o que ambos queremos dizer. 
Juntos dizemos com uma só voz: preste atenção, ouça!: NÓS - e você na Terra 
- somos todos um nas próprias raízes do nosso ser. 
 
Qualquer destruição que você causa aos outros, você também está infligindo a 
si mesmo. 
EU-NÓS- devo deixar claro que NÓS viemos a todas as pessoas de bom senso, 
boa vontade e bom coração, independentemente da sua raça atual ou crenças 
religiosas. Nós abraçamos você, nós amamos você, nós o atraímos para o 
manto e para a nossa consciência de proteção e segurança. 
Estamos cientes dos seus problemas na Terra neste momento. 
Estamos conscientes do conflito secular entre o Judaísmo e o Islão. 
Mas esta ruptura não tem nada a ver com os EUA. Suas brigas nos deixam 
indiferentes. Por que arriscar seu próprio bem, sua própria felicidade futura, 
brigando por algum conceito sem sentido e, portanto, sem valor? Na realidade, 
vocês aderem à religião que escolheram, porque, no fundo de seus corações, 
todos vocês estão se aproximando do FONTE do seu SER, mesmo que você 
chame sua FONTE DO SER com nomes diferentes 
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Ambos estamos conscientes das lutas de alguns indivíduos Judeus para viver 
“com dignidade”, e de indivíduos Islâmicos que verdadeiramente adoram Alá 
durante todo o dia, atribuindo tudo o que fazem e alcançam ao Seu poder, 
trabalhando em seu nome, e dos Cristãos imersos na sua crenças de salvação, 
através do sangue de Jesus. Todos vocês estão se esforçando para “ser bons”, 
mas nunca conseguirão isso enquanto suas crenças os dividirem. 
Uma vez esgotado o turbilhão da actual consciência mundial de agressão 
mútua, certamente chegará o dia em que muçulmanos, judeus, cristãos, 
budistas e hindus se unirão, rejeitando as diferenças nas suas crenças 
religiosas e misturando-se como um só povo para dar graças. à 
CONSCIÊNCIA DIVINA, da qual tiraram o seu SER e da qual virão todas as 
futuras bênçãos ilimitadas de vidas belas e inspiradas. Interessando-se um 
pelo outro. 
Todos juntos vocês reconstruirão sobre velhos alicerces e dirão: "Que tal coisa 
nunca mais aconteça entre as pessoas, pois já sabemos que na raiz da nossa 
existência somos verdadeiramente Um. Quando te faço sofrer, também me 
torno menos Divino A vida e meu próprio sofrimento se seguirão. NÓS e a 
IRMANDADE NA CONSCIÊNCIA DE CRISTO, também estamos plenamente 
conscientes dos Budistas e Hindus, dos seguidores do Tao, dos adeptos 
espirituais das Filipinas e de todas as outras seitas e disciplinas religiosas de 
cada país, que têm como objetivo alcançar e tocar , mesmo que apenas 
momentaneamente, o equilíbrio da FONTE UNIVERSAL DO SER. 
Estamos cientes de todos. Vocês estão todos envolvidos em nosso Amor, 
Compaixão e Cuidado Universal. Todos vocês são importantes para nós, seja 
qual for a sua crença, já que todos vocês são Um na raiz do seu ser. Suas 
almas estão unificadas na CONSCIÊNCIA DIVINA. 
Um e Todos vocês estão unidos e são Um no nível da alma dentro de sua 
FONTE DO SER. 
 
Se você coletar uma gota de chuva na palma da sua mão, você pode dizer que, 
porque a gota de chuva caiu na sua mão e porque ela se separou da chuva 
que está caindo no chão, que a gota é diferente em termos químicos? 
composição e qualidade de pureza ou força, do resto da chuva que cai ao seu 
redor? 
Você poderia tocar sua gota com tinta verde e torná-la verde, mas você pode 
dizer que a gota verde é totalmente diferente do resto da chuva que está 
caindo neste exato momento? 
Você, que é sensato, de boa vontade e de bom coração, sincero e verdadeiro, 
poderá responder: “Não, com a chuva não é diferente. É exatamente igual em 
qualidade e em ser igual ao resto da chuva; a única diferença é que foi 
adicionado corante verde, vermelho ou azul. Portanto, tornou-se algo mais do 
que a chuva que cai ao nosso redor, mas a gota de chuva que está na minha 
mão é basicamente a mesma que a chuva. 
Qualquer um de nós, qualquer que seja a cor da sua pele, o tipo de cabelo que 
adorna a sua cabeça e a protege do sol, o formato da sua cabeça ou corpo, a 
língua que você fala, os pensamentos que você pensa, o tipo de palavras que 
você usa. uso, os atos e ações que você realiza como resultado de suas 
crenças e seus pensamentos, não importa quais sejam as diferenças de sua 
consciência física e humana, vocês são iguais um ao outro, da mesma 
qualidade, gerados a partir da mesma FONTE DE SER, tendo o mesmo 
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potencial no infinito, as mesmas capacidades espirituais no infinito em todos os 
aspectos, a única diferença entre cada um de vocês é muçulmano, árabe, 
judeu, russo, cristão, americano, budista, tibetano, indiano, hinduísmo são os 
aditivos que foram injetado em cada um de vocês como resultado da genética 
derivada de sua ascendência e raça, ambiente, educação familiar, recursos 
familiares, pobreza ou abundância, educação e oportunidades de vida, mas 
todos estes são superficiais. São aditivos que mascaram a sua realidade, que 
você chama de alma, assim como a tintura mascara a verdade da gota d'água 
na palma da sua mão. Sua alma vem diretamente da Consciência Divina e 
permanece imaculada e pura e unida à Consciência Divina com todas as outras 
almas, apesar de todos os aditivos que a cobriram e corroeram desde o 
nascimento. 
Você também precisa perceber que todos nascem com capacidades humanas 
diferentes para aproveitar as vantagens dos aditivos que lhes são injetados ao 
nascer. As capacidades humanas que devem ser utilizadas por cada alma 
dependem do progresso espiritual alcançado em vidas anteriores. 
 
Algumas pessoas conseguem sair de buracos profundos de desvantagem, 
depressão ou desesperança e alcançar posições elevadas de confiança e 
respeito, exercendo muita influência sobre os outros. Outros caem de alturas 
vertiginosas cheias de vantagens, riqueza, oportunidades e talentos, buracos 
negros de desespero e depressão, drogas, assassinato, estupro e tudo o mais, 
mas apesar de tudo que você fez, ou não fez, de suas oportunidades ou da 
falta delas, você permanecem fundamental e basicamente com o mesmo ser e 
potencial de todos os outros. Todos vocês podem ascender pouco a pouco, de 
qualquer nível espiritual de consciência que ocupem atualmente, até as alturas 
da Consciência Divina nos reinos celestiais. 
Ao aceitar estas cartas como a VERDADE DA EXISTÊNCIA e buscar viver 
diariamente, de acordo com os princípios com os quais elas o colocarão em 
contato e em harmonia com Aquele que lhe deu o SER, você avançará com 
total segurança e alcançará o máximo objetivos espirituais, altos que você 
estabeleceu para si mesmo neste momento atual. 
Todos vocês podem ascender ao ponto em que aceitarão plenamente a 
Verdade. Você trabalhará para purificar sua consciência pessoal, a fim de 
assimilar a consciência e se tornar indivíduos preenchidos e irradiar o PODER 
DA CONSCIÊNCIA DIVINA em seu ambiente imediato e, finalmente, em todo o 
mundo. 
 
Todos vocês são importantes em seu ambiente imediato. 
 
Ao pai ou à mãe que sente que tudo o que fazem pela família não é valorizado; 
que sente que não prejudica a vida familiar; que você nunca o ouve; isso não é 
respeitado; amado; que sente que fora de casa ou no local de trabalho ele ou 
ela não é importante e não faria falta, ele ou ela carece de visão interior. Cada 
pessoa, seja homem, mulher, pai, mãe, amigo, trabalhador, empresário, cria 
um impacto no seu ambiente. Se ele fosse embora, haveria um buraco na 
estrutura do ambiente. Haveria uma perda e demoraria para que o espaço 
fosse preenchido, com a chegada de outro e com as novas atividades daqueles 
que ficarão para trás. 
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Um vazio permanece por trás da voz e do poder dos maiores; o fazedor do 
bem ou o trabalhador menos importante que varre o chão, os caminhos, o 
jardim. Cada um ocupa um lugar especial em todo o ambiente. Cada um traz 
seu talento; sua própria personalidade; sua própria maneira de fazer as coisas; 
seu próprio impacto nas pessoas com quem você conversa; no local onde você 
mora e trabalha; Eles são vitais em seu próprio nicho. Ninguém pode roubar a 
importância de uma pessoa, exceto a própria pessoa que nega o seu próprio 
valor. 
Mesmo que uma pessoa nasça deficiente, ela também tem seu lugar de 
importância único na família e no ambiente. Às vezes ele ocupa uma posição 
de maior importância do que se tivesse nascido inteiro e perfeito. Suas 
conquistas despertam admiração e respeito. 
O impacto que tem no meio ambiente depende inteiramente da sua vontade de 
ser; da sua vontade de agir; da sua disposição de irradiar boa vontade; da sua 
vontade de aproveitar ao máximo as oportunidades; da sua disposição de ser 
especial para as pessoas, fazendo com que os outros se sintam melhor do que 
antes de entrarem em contato com você. Cada condição surge da vontade que 
é exercida em todos os momentos. 
Alguns nascem com grande força de vontade; outros com menos, mas no 
momento em que uma pessoa percebe plenamente que toda a força de 
vontade é tirada da CONSCIÊNCIA UNIVERSAL e que a força de vontade 
pode ser aumentada invocando a FONTE DO SER dentro de si para aumentar, 
então a pessoa começa a perceber que, afinal, a FORÇA DE VONTADE não 
tem limites. Pode ser traçado de acordo com a magnitude e a força da fé de 
alguém. Da mesma CONSCIÊNCIA UNIVERSAL. 
Todos, no seu género, raça, nação, religião, nível de recursos e rendimentos, 
desde os pobres até ao rei, são igualmente importantes no momento de agora; 
a partir do momento do final do dia As verdadeiras diferenças surgem apenas 
daquilo que cada pessoa dá de si neste momento, no momento seguinte e no 
resto do dia. 
Um rei ou primeiro-ministro pode ser lembrado pela sua bondade ou pelos 
benefícios que trouxe ao seu país ou pela miséria que impôs ao seu povo. Da 
mesma forma, um homem nascido numa família empobrecida, que pode não 
ter desenvolvido as suas capacidades a um nível elevado, mas que deu tudo 
de si ao serviço do seu ambiente, será no final reverenciado pelos seus 
familiares e amigos e no próximo a vida colherá a sua sementeira, tal como o 
rei ou o primeiro-ministro. Tal pessoa terá trazido vida ao seu ambiente, porque 
a natureza da força vital é amor e serviço incondicional, trabalho e harmonia, 
dando tudo o que for necessário para satisfazer as necessidades do outro. 
Se todos os dias a sua força vital é usada simplesmente para dar uma xícara 
de chá ao doente, então deixe que essa força vital seja usada na sua forma 
mais elevada com a grande disposição de ir até o paciente com um sorriso 
caloroso e entregar o chá. bondade e boa vontade e desejando a cura da 
pessoa, de tal forma que o doador de chá pode se tornar um instrumento 
radiante de cura e elevação. 
Quanto mais frequentemente o dispensador de bebidas fornecer 
silenciosamente o influxo da CONSCIÊNCIA DIVINA em sua própria 
consciência, maior e mais penetrante será a irradiação de sua força vital para o 
paciente. O doente pode não saber o que está acontecendo, mas um quarto de 
enfermos atendidos por tal entregador ou cuidador recuperará a saúde mais 
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rapidamente do que aqueles que recebem chá ou suco, que lhes é entregue 
sem olhar. para eles, sem uma palavra., sem um pensamento gentil. 
Não, cada trabalho, cada momento pode ser sagrado e belo ou radiante, com a 
influência da força vital da CONSCIÊNCIA DIVINA que eleva e cura a si 
mesmo e aos outros. Se alguém dedicar um tempo para perceber que ele ou 
ela é um canal de CONSCIÊNCIA DIVINA, que é toda cura, toda proteção, tudo 
atendendo às necessidades de cada pessoa. 
Quem limpa chão e esvazia baldes, possuindo esse conhecimento, pode entrar 
numa sala e se tornar o mais importante, talvez o único distribuidor de bens 
entre seis pessoas que estão distribuindo baldes. Essa pessoa pode deixar um 
legado de aumento de força em cada paciente. Cada pessoa que percebe que 
uma poderosa força vital irradia de seus olhos para quem olha, pode saber que 
seu olhar, aquele olhar penetrante ou aquela contemplação, beneficia quem o 
recebe. 
Pois tudo o que nós - se você e eu, o CRISTO, pensamos e fazemos, é um ato 
de consciência e a consciência é a FORÇA DE VIDA. Com a atividade de 
nossas mentes, a sua e a MINHA, moldamos nossa consciência, nossa 
FORÇA VIDA de diferentes maneiras que abençoam ou amaldiçoam o meio 
ambiente. A única diferença entre você, MUHAMMAD E EU, conhecido na 
Terra como Jesus, é o tipo de pensamentos e sentimentos que MUHAMMAD E 
eu irradiamos para os outros. Ambos irradiamos energia de CONSCIÊNCIA 
que dá vida ao mundo. 
E você no seu mundo? 
Lembre-se novamente de como, durante um momento de grande angústia 
durante minha estada na Palestina, amaldiçoei a figueira e ela secou até as 
raízes. Pouco depois, eu também fui categoricamente amaldiçoado tanto pelos 
soldados romanos como pelos sacerdotes judeus. Eu também fiquei murcho 
até a raiz antes de morrer na cruz. Tenha cuidado com o que você faz aos 
outros e tenha certeza se gostaria de receber o mesmo! 
Um copo de água dado a alguém com amor pode abençoá-lo e elevá-lo ou, se 
for dado com relutância, pode fazer com que o destinatário se sinta intimidado 
e sem importância, um pouco mais fraco e mais deprimido. 
Que papel você desempenha em seu ambiente? Você é honrado e 
reconhecido pelo amor e boa vontade que distribui no momento em que pisa 
em seu local de trabalho? Você percebeu o que é realmente importante na vida? 
Você definiu um plano espiritual, uma meta espiritual , isso será alcançado 
antes de você passar para a próxima dimensão preciosa? 
Você estará suficientemente purificado e comprometido com o amor 
incondicional para entrar nos níveis mais elevados de consciência espiritual ou 
seus objetivos ainda são os do seu plano terreno? 
Pergunte a si mesmo: que papel você realmente deseja desempenhar no seu 
ambiente? Qual é o seu destino espiritual? 
Igualmente importante: quais são as suas atitudes em relação aos outros: 
superioridade e exclusividade? Ou você está ciente de que a maioria das 
pessoas está fazendo o melhor que pode com quaisquer talentos que possuam? 
Para atingir todo o seu potencial, você deve perceber que nem a posição nem 
a riqueza podem impor limites ao poder que você pode exercer no mundo. 
Suas únicas limitações são suas atitudes e os pensamentos que surgem delas. 
A força vital que irradia da mente do rei; do primeiro-ministro; do general, ou de 
um modesto servo ou soldado é igualmente poderoso e produtivo de bem no 
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meio ambiente, desde que cada um discipline seus pensamentos até que 
estejam harmonizados com as frequências espirituais do amor incondicional e 
da CONSCIÊNCIA DIVINA. O que é e tais pensamentos entram e aumentam a 
própria força da consciência mundial. Cada pessoa que acrescenta seu 
pensamento espiritual ao pensamento espiritual do mundo o fortalece. 
O único fator que determina o grau em que é transmitido nas tendências de 
vida ou doenças é o nível de realização e compreensão espiritual que uma 
pessoa extraiu da FONTE DO SER. Portanto, o homem que retira o lixo do 
bairro com alegria, com bom coração, abençoando todos que entram em 
contato com ele, é uma luz que brilha em seu mundinho. E o rico ganancioso e 
abastado, que sai de sua mansão com mau humor para ir trabalhar, é um poço 
de escuridão que pode ser sentido negativamente por quem se aproxima dele. 
Seja o que for, seja o que for que possua, seja qual for a posição que ocupe na 
vida, não há limites para o potencial do seu desenvolvimento. Não há limites 
para o potencial de grandeza e glória do seu ser. Sua única limitação é o tempo 
e a energia que você está disposto a dedicar à meditação em sua FONTE DO 
SER, abrindo sua consciência humana para entrar nela e recebê-la em sua 
mente. 
De modo que: 
Líderes religiosos, venerem a sua Congregação!Porque vocês não sabem que 
iluminação espiritual e progresso estão ocorrendo nas mentes daqueles que 
parecem ser humildes e socialmente sem importância. 
Líderes religiosos!: parem de criticar outras religiões, porque vocês não 
conhecem os níveis de conhecimento espiritual, visão e iluminação que seus 
adeptos podem ter alcançado! 
Líderes religiosos!: entendam que vocês mesmos estão avançando 
espiritualmente tanto quanto a sua percepção pessoal da REALIDADE! 
 
Se você não tem percepção do que está além do véu do seu mundo material, 
você pode ser religioso, mas não tem consciência espiritual. 
 
Este é o verdadeiro ideal, a verdadeira aspiração, o objetivo mais elevado - 
compreender e vivenciar a REALIDADE que está por trás e dentro de todas as 
coisas, dando-lhes o seu ser individual. 
Você pode chamar Realidade, Deus, Jeová, Inteligência Infinita, Mente Divina 
ou Consciência Divina ou Tao, todos esses nomes significam a FONTE DO 
SER - suas ORIGENS CRIATIVAS. 
 
Não se pode ter uma aspiração mais elevada do que esta, a de compreender e 
experimentar a REALIDADE que está por trás e dentro de todas as coisas, 
dando, mantendo e sustentando cada ser individual. 
 
Este foi o objetivo apresentado por todos os Mestres Iluminados que vieram à 
Terra. Todos partilhavam a mesma visão, a mesma realização e compreensão. 
Tais Mestres eram tidos em alta estima, mas poucos de seus seguidores 
compreendiam seus ensinamentos. Cada pessoa interpretou as palavras do 
Mestre à sua maneira. A interpretação de cada um surgiu de seus 
condicionamentos e preconceitos pessoais. 
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Em suas vidas pessoais, lembrem-se sempre de que seus pensamentos, 
palavras e ações não são apenas de interesse para sua vida futura, mas 
também afetam as pessoas com quem você interage a qualquer momento. 
O que você está contribuindo pessoalmente, como empresário ou funcionário, 
para o bom funcionamento do negócio em que ganha a vida, seja ele uma 
fábrica, uma fazenda ou um escritório profissional, o que você proporciona aos 
seus funcionários ou colegas, bem-estar ou Bons sentimentos? O que você 
está fazendo em todo o prédio? Para o prédio? Você pode perguntar, surpreso. 
Mas repito, o que você faz pelo seu prédio, pelos seus veículos, por toda a sua 
empresa comercial? 
Tudo, tijolos, argamassa, aço, vidro, papel, metal, pneus, motores e gasolina 
são infundidos com a consciência que você libera à medida que realiza suas 
atividades diárias. Por esta razão, algumas pessoas deixam um rastro de 
destruição porque têm uma consciência mal-humorada, irritável, crítica e 
destrutiva e outras mantêm seus bens intactos e com aparência de novos 
durante anos, porque os apreciam e cuidam deles diariamente. 
Tudo em sua Terra é a energia da consciência tornada visível, seja na forma 
sólida de matéria inanimada ou em plasma vivo. Com seus pensamentos você 
alimenta ou destrói o que está em seu ambiente. O que você está fazendo com 
sua família; para sua casa e seu ambiente? 
 
Você é mal-humorado, denegridor, destrutivo em seus pensamentos, em 
relação ao trabalho e aos outros? Então você pode ter certeza de que está 
deixando atrás de você um pequeno rastro de consciência destrutiva que o 
ajudará a corroer tudo o que penetra e permeia. 
Se você focar no desejo de amar; aceitar e trabalhar com alegria em seu 
coração, então, onde quer que você vá, estará espalhando uma consciência de 
força, bênção e crescimento. 
Quando estive na Terra, na Palestina, lidei com judeus ortodoxos que 
acreditavam e mantinham códigos de conduta tão rígidos que beiravam a 
crueldade. Suas leis tradicionais eram inibidoras, deprimentes, limitantes e 
ridículas. Traje a este pueblo una nueva visión de un PADRE ETERNO que era 
trascendente para ellos mismos, sin embargo presente en todas partes, 
siempre consciente de sus necesidades y de tal amor universal, que podían 
estar seguros que era siempre la VOLUNTAD del PADRE la de satisfacer suas 
necessidades. 
Eu disse às pessoas para olharem em volta; ao campo; às colinas onde as 
ovelhas e cabras pastavam pacificamente; aos lagos cheios de peixes e aos 
pássaros que voam no ar e pousam e nidificam nas árvores e às flores, tão 
esplendidamente vestidas de muitas cores. 
-Olha, quando você entende o que vê, você está vendo um mundo onde tudo 
tem suas necessidades e onde tudo tem essas necessidades satisfeitas. 
-Como você pode duvidar quando vê as ovelhas vivendo apenas na grama? O 
que contém a grama que nutre a pele, os ossos, o sangue e a carne e produz 
filhotes? Vocês não são testemunhas de uma maravilha de suprimento? Eu 
disse-lhes: 
- Observe as necessidades dos pássaros, que são maravilhosamente 
atendidas. Eles se abrigam em árvores e sementes para se fortalecerem. 
Quanto às pessoas, elas precisam de abrigo, comida e roupas. O PAI lhe deu o 
mundo inteiro onde você pode satisfazer suas necessidades. 
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Depois que Muhammad foi iluminado, ele percebeu o mesmo Espírito que 
habita no Ser, existente e ativo em todas as coisas. NÓS, MUHAMMAD E EU, 
falamos com os nossos compatriotas da mesma inspiração e fizemos-lhes o 
mesmo tipo de perguntas. A Consciência Divina do Pai-Alá, que sabe tudo, não 
está também consciente das nossas necessidades mais profundas – as suas 
necessidades de amor, saúde e prosperidade? Como você pode duvidar? 
Aqueles de vocês que têm fé, suas necessidades serão atendidas de acordo 
com sua fé. 
É a sua falta de fé que os separa da energia do fluxo natural do PAI-ALÁ-
AMOR em seus corpos, relacionamentos e vidas. 
Muitas vezes em desespero, quando estive na Terra na pessoa de Jesus 
exclamei: gostaria de poder te contar, te mostrar e te fazer ver como o PAI 
conhece as suas necessidades! Gostaria de poder mostrar-lhes que vocês 
mesmos contribuem para a formação dos seus amanhãs e dos amanhãs de 
todos aqueles que os rodeiam! 
-Se ao menos fosse possível ajudá-lo a ver que você realmente colhe o que 
planta!, e se você pudesse ver a verdade da existência, como eu a vi quando 
estava no deserto da Palestina, você saberia então que seus pensamentos e 
as ações crescem em magnitude e força dia após dia e tomam forma externa, 
exatamente como as sementes das plantas entram na terra e crescem 
assumindo formas cada vez maiores, como caules, folhas e frutos, a cada dia 
que passa, um após o outro. 
-Eu gostaria de poder mostrar o quanto você é importante a cada segundo do 
dia; na estrutura da casa; no seu trabalho e no seu país! 
-Anseio ajudá-lo a ver como seus pensamentos são a origem de todo o seu 
bem ou mal. Eles são o mesmo pano de fundo do seu bem ou mal. Se algum 
“bandido” chegar, não olhe para o seu vizinho para ver de onde ele vem. 
-Olhem dentro de seus corações!Quando foi a última vez que vocês brigaram 
com alguém de forma destrutiva, por calúnia, falsificação da verdade, rejeição 
ou crítica? Esse foi o momento do nascimento da nossa tristeza atual. 
-Disseram-te que devias tirar o “olho de quem arranca o teu olho”, mas eu te 
digo que isso é um disparate. Se eles removerem seu olho da órbita e você 
remover o olho do seu oponente da mesma maneira, provavelmente em breve 
você ficará sem uma mão e sem uma perna. 
-É melhor parar, elevar a mente e o coração à CONSCIÊNCIA PAI-ALÁ-
DIVINA e pedir ajuda, cura e proteção contra qualquer grande infortúnio. 
-E orem também pelo seu adversário, pois qualquer sentimento ruim que vocês 
tenham em relação a ele só atrairá mais infortúnios e aflições para vocês. 
Perdoe-o, ore por ele e você atrairá bênçãos para si mesmo, não porque tenha 
agradado ao PAI-ALÁ ou tenha feito o que era certo, mas porque sua 
consciência atrairá bênçãos para sua experiência. Você realmente estará 
abençoando a si mesmo ao pedir bênçãos para os outros. Mas que isso não 
seja motivo para que sua bênção seja corrompida pelo seu amor próprio. 
 
-Sempre em qualquer situação em que você se sinta ameaçado, pare, 
mantenha a calma e invoque a CONSCIÊNCIA PAI-ALÁ-DIVINA, para ajudá-lo 
e contemplar a libertação. Certamente virá. 
-Eu lhes digo, sem medo de contradição, que se vocês viverem sob a proteção 
do PAI-ALÁ-CONSCIÊNCIA DIVINA, irradiando boa vontade e amor a todos 
em suas vidas e em seu país, e até mesmo aos chamados inimigos, você 
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nunca ser atacado. Você nunca conhecerá a tristeza. Você nunca estará sujeito 
a nenhuma indisposição ou infortúnio, que são criados pela consciência 
humana. 
-Você será envolto em um manto de LUZ E AMOR. A CONSCIÊNCIA DIVINA 
fluirá dentro de suas mentes, corpo e vida. As pessoas ao seu redor podem 
adoecer, ser abatidas por um ataque, angustiadas pelo pânico, mas você 
seguirá o mesmo caminho consciente de que ninguém tem o menor poder 
humano contra a FONTE DE PODER DO SEU SER, que nos deu o seu próprio 
ser e vida. na terra. 
-Ninguém pode ousar negar esta afirmação, pois ninguém que queira negá-la 
atingiu o nível de consciência espiritual onde tal proteção é uma ocorrência 
normal, portanto, como alguém pode negar esta afirmação? 
-E falo a mesma verdade para aqueles que atingiram o nível de consciência 
espiritual com o qual se percebe a universalidade do PAI-ALÁ -CONSCIÊNCIA 
DIVINA e SEU amor abundante irradiado para tudo e todos. Tais adeptos 
espirituais que se esforçam para viver dentro desse amor e irradiá-lo com 
grande prazer confirmarão que o que eu disse é verdade. Você terá 
experimentado uma proteção milagrosa em necessidade e saberá que pode 
relaxar ao sol da boa vontade e do amor do PAI-ALÁ-CONSCIÊNCIA DIVINA, 
você também ficará feliz em aceitar essa CONSCIÊNCIA DIVINA, chamada por 
qualquer outro nome, DEUS, YAHWEH, o ABSOLUTO, o INFINITO, ALLAH, 
sempre permanece a CONSCIÊNCIA DIVINA UNIVERSAL que tudo permeia, 
apesar de todas as diferentes terminologias usadas por várias nações. Você 
terá alcançado o nível de despertar espiritual no qual poderá perceber que por 
trás de cada cor, linguagem, crença e ação de qualquer tipo, todas as pessoas, 
toda a criação em si, é uma só, nas raízes de seu ser. O homem e a formiga 
compartilham as mesmas origens no equilíbrio da CONSCIÊNCIA UNIVERSAL. 
Esta é a VERDADEIRA LIBERDADE. A única liberdade. 
Até que você esteja pronto para compreender e aceitar que sua FONTE DO 
SER está dentro de você, acima de você e ao seu redor. Na verdade, ela 
poderá fluir para a sua mente e para o seu corpo em resposta direta à oração; 
estará sujeita a todas as indisposições da consciência humana terrena. 
Quando você rouba, você também perde coisas. Quando você luta, fere e mata, 
você será mutilado, ferido ou morto em corpo ou espírito. Quando você 
começar uma guerra, será uma luta longa e amarga. Você mesmo é a causa 
original de todos os infortúnios que sofre. 
É sua a capacidade de escolher como deseja viver no futuro. Você escolhe 
como viverá, mudando sua consciência do antagonismo para o amor e a 
aceitação de todos, igualmente. 
 
Se você imaginar o dano e o dano que infligirá a outra pessoa, seu 
pensamento alcançará seu inimigo e corroerá sua força de acordo com a 
intensidade de sua intenção. 
Não pense que seu pensamento se dissolveu e não existe mais. Descanse na 
força eletromagnética que está tomando forma até que ela se recupere e 
machuque você também. 
Você pode causar muitos danos com seus pensamentos e sentimentos. 
Prejudique os outros e prejudique a si mesmo. Portanto, guarde-os bem - 
ferramentas da sua criatividade - e retorne sempre à PAI-ALÁ- CONSCIÊNCIA 
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DIVINA e peça alívio de quaisquer pensamentos contrários ao verdadeiro amor 
incondicional. 
De acordo com o poder da sua oração e da fé sincera com que você eleva sua 
mente à CONSCIÊNCIA DIVINA, seus pensamentos serão imbuídos de nova 
vida e amor. 
 
O que nós, a Irmandade dos Iluminados - os iluminados - estamos prestes a 
dizer-lhes na CONSCIÊNCIA CRÍSTICA, é de vital importância para o mundo 
em geral. Falamos da mesma forma aos cristãos, aos judeus, aos muçulmanos, 
aos hindus, aos budistas e a todas as religiões e todas as raças do mundo. 
Falamos com todos porque todos e cada um no mundo precisam desta 
instrução para que seja possível passar para níveis mais elevados de despertar 
espiritual. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Suas relações sexuais e pessoais entre homens e mulheres são muito mais 
importantes para o seu bem-estar geral do que você pode imaginar agora. 
Discutiremos essas relações em detalhes nas páginas seguintes, apenas 
porque é absolutamente essencial, vital para vocês, homens e mulheres, 
despertarem para a realidade básica de sua individualidade-e-identidade-
masculina ou feminina, e para a verdadeira fonte de diferenças de género. . 
Vocês devem compreender plenamente as verdadeiras origens de seus corpos 
e as características masculinas e femininas. 
Não são corpos simplesmente criados com diferentes órgãos físicos e modos 
de expressão sexual com o propósito de criar filhos. Eles tomam as origens de 
sua masculinidade ou feminilidade de sua própria FONTE DE SER dentro do 
equilíbrio da CONSCIÊNCIA UNIVERSAL (estou lhe dizendo isso antes de ler 
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a carta cinco, com o propósito de que você estude essa carta levando em conta 
o que estou lhe dizendo ... dizendo agora sobre sua sexualidade). 
Portanto, se a sexualidade de um homem ou de uma mulher não for utilizada 
de acordo com a INTENÇÃO DA CONSCIÊNCIA DIVINA expressa no ato 
original de criatividade no momento do Big Bang. É óbvio que embora a 
sexualidade possa produzir filhos, não trará aos homens e às mulheres a 
unidade do ser e a realização pessoal e a alegria da sua intenção original. O 
fato é que, com o passar do tempo, o próprio ato sexual trará decepções e 
amarguras, após o que se esgotará qualquer amor anteriormente sentido pelo 
casal. 
Com conhecimento e compreensão, homens e mulheres fundamentados no 
espírito se esforçarão para transcender o seu atual estado de consciência em 
relação às relações homem-mulher de qualquer tipo, sejam elas quais forem, 
relações sexuais ou outras. Eles se esforçarão para expressar em suas mentes 
e corações os propósitos para os quais foram criados de diferentes maneiras. 
Eles compreenderão as origens de seus impulsos inatos, temperamentos e 
modos de autoexpressão distintos e os valorizarão. Eles usarão as diferenças 
para melhorar o bem-estar do outro. A competição desaparecerá. À medida 
que isso acontece, você se harmonizará cada vez mais facilmente com a 
CONSCIÊNCIA DIVINA e, à medida que se harmonizar cada vez mais 
facilmente com a CONSCIÊNCIA DIVINA, ascenderá assim a níveis mais 
elevados de consciência espiritual. 
Neste momento, a nossa abordagem à sexualidade é a sua barreira para a 
ascensão na consciência. 
Isso mantém você ligado à sua humanidade. 
EU-NÓS-não podemos enfatizar o suficiente que vocês não descobriram a 
VERDADE de sua existência, até que tenham compreendido plenamente e 
procurado aplicar em suas vidas, em seus lares e locais de trabalho, a plena 
compreensão do verdadeiro significado do homem e da mulher. 
Disseram-lhe que você não deveria cometer adultério, mas eu lhe digo que 
quando você cobiça a esposa ou o marido do seu próximo, você está criando 
imagens em seus pensamentos que afetarão o pensamento da esposa ou do 
marido do seu próximo. Ele ou ela começará a pensar em você da mesma 
maneira, a se sentir desconfortável em sua companhia, a sentir sua 
necessidade sexual e a evitá-lo no futuro. 
O que está em sua mente certamente entrará no mundo, então não se engane 
pensando que você pode sonhar e evocar imagens que lhe agradam e que não 
prejudicam o outro. Por esta razão a sua literatura pornográfica é 
verdadeiramente uma profanação blasfema da sua FONTE DO SER. É uma 
praga sexual que estimula deliberadamente o apetite sexual ao libertar, através 
das mentes lascivas dos homens, sofrimento e miséria indescritíveis nos 
corpos, mentes e emoções das jovens raparigas. O que vocês perpetraram e 
estão fazendo neste momento ajudou a levar a sua civilização à beira da 
destruição atual. Tenham certeza de que o dia do acerto de contas chegará 
para vocês, aqueles que publicam e distribuem a imprensa doentia, e chegará 
para aqueles que a usam para excitá-los. 
 
Vocês, do mundo ocidental, conquistaram o desprezo do Oriente, devido à sua 
loucura decadente. Vocês não escaparão do que semearam e vocês, do 
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Oriente, não escaparão da loucura de suas atitudes insensíveis para com suas 
mulheres que geram e criam seus filhos e filhas preciosas. 
 
Alguns de vocês, por ignorância da verdade para seus próprios propósitos e 
ganhos egoístas, ridicularizaram a Verdade de Muhammad. Você cobriu suas 
mulheres com roupas pesadas, negando-lhes liberdade de movimento e livre 
arbítrio quando saíam entre as pessoas. 
Que tipo de homem suas crenças e comportamento irracionais e egocêntricos 
atrairão? Somente homens que não têm sentimentos gentis em relação às 
mulheres. Existem tais seguidores que o seu profeta Muhammad teria atraído 
quando estava na Terra?: Não, de jeito nenhum. Ele atraiu apenas pessoas 
altamente espiritualizadas. 
Que tipo de imagem do nosso profeta você está dando ao resto do mundo?: Eu 
vou te contar. A de um homem sensato e obcecado pelo estado inferior do 
sexo feminino, que considera a mulher como uma posse dos homens que deve 
ser isolada do mundo. 
Um homem que desconhece as verdadeiras necessidades de uma mulher para 
que ela seja feliz. Um homem inconsciente de sua dor no estado de cativeiro e 
submissão. 
Este homem não tem nada a ver com o verdadeiro Maomé, o profeta do Islão. 
Quando Ele estava na terra, Ele reverenciava e respeitava o sexo feminino. 
Foi do sexo feminino, da espécie da qual deduziu o caminho para avançar no 
seu caminho espiritual rumo à iluminação. Ele devia muito a eles e sabia que 
embora fossem diferentes no corpo, eram iguais no espírito. 
Na verdade, não foi por acaso que ele veio à terra pobre e privado para 
encontrar uma senhora de extrema virtude, riqueza material e iluminação 
espiritual para ajudá-lo a ascender à estatura de profeta quando ele estava 
qualificado para fazê-lo. 
Esse foi o propósito da chegada de Maomé à Terra para restaurar as mulheres 
ao seu legítimo lugar como companheiras iguais do homem dominante. 
Considere bem o seguinte: após a iluminação eu, a pessoa de Jesus, tornei-me 
celibatário porque assim escolhi. Mas isso em nada interferiu no meu amor 
pelas mulheres que cuidavam das minhas necessidades. 
Mas Maomé, depois da iluminação, conheceu muitas mulheres e o seu 
ministério foi o de alguém que foi chamado a aprender a viver e a tratar as 
mulheres com igualdade e amor. 
Assim como, por conveniência, meus seguidores relataram seletivamente meu 
trabalho e ensinamentos, para promover seus próprios propósitos. Da mesma 
forma, o egoísmo de certos indivíduos que eram espiritualmente cegos fez com 
que distorcessem os ensinamentos originais de Maomé com numerosos 
acréscimos e interpretações que nunca foram a intenção de Maomé. É desta 
forma que o trabalho de cada grande Mestre espiritual é revestido com a 
desinformação do pensamento humano, até que a verdade seja tão 
obscurecida por falácias que as pessoas são seriamente enganadas e até 
caem no pecado por ignorância. 
Visto que você e algumas outras religiões aderiram fortemente à crença de que 
Adão e Eva foram criados para viver felizes no Jardim do Éden, a partir da 
tentação de Eva, pela serpente; sua queda em desgraça e sua tentação a Adão, 
o homem percebeu a mulher como a grande tentadora. 
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As origens imaginárias da humanidade não são verdadeiras, são apenas 
alegorias. 
 
Também não é verdade que as mulheres sejam as grandes tentadoras. 
 
Para os eunucos, as mulheres não têm atração, porque é isso mesmo, porque 
lhes é tirado o que leva um homem a dormir com uma mulher. 
Portanto, onde está o tentador?: No próprio homem que pode ser fisicamente 
levado ou na mulher que permanece ela mesma apesar de tudo? 
O homem foi feito justamente para plantar a semente, portanto deve plantá-la 
onde surgir a oportunidade. A mulher foi feita para receber a semente. 
Nos anos anteriores ao século XX, as mulheres eram sexualmente inativas até 
serem seduzidas pelos homens. Onde está então o tentador? No homem que 
desperta a mulher ou na mulher seduzida e desperta? 
O homem tem se escondido de sua própria natureza masculina em nome da 
pureza e colocando a responsabilidade de sua queda sobre a mulher. 
Esta atividade é sagrada? Vale a pena? Deve continuar? 
NÓS falamos com aqueles de vocês que professam a fé muçulmana e que 
pensam que são sem pecado e puros de mente porque envolveram suas 
mulheres em roupas pesadas para se protegerem da tentação e para evitar 
que outros homens vejam seus bens. Até que ponto você está mal orientado 
por suas próprias paixões? 
Estando protegidos do exercício dos seus desejos humanos, eles 
simplesmente aumentam até explodirem de alguma forma brutal e virulenta. 
 
EU - NÓS - dizemos aos homens e mulheres em todos os lugares - a 
verdadeira Pureza só pode ser alcançada quando você pode estar cercado por 
todo tipo de tentação e permanecer indiferente ao desejo, indiferente aos 
sentimentos terrenos, não corrompido pela luxúria terrena, livre de desejos e 
anseios por posses. . 
A pureza, em todas as suas formas, transcende todas as fomes físicas terrenas. 
A pureza tem a capacidade de ver a tentação como ela é, uma grosseria de 
pensamento e sentimento, que prende os sentidos de homens e mulheres a 
fazerem coisas impuras. 
Uma pessoa verdadeiramente pura deseja apenas um ambiente limpo e 
honesto, apropriado ao seu anseio inato pelo amor espiritual e pela beleza da 
auto-expressão em todas as facetas da sua vida. 
Essa é a verdadeira pureza. 
Contudo, você não pode alcançar a verdadeira pureza se não tiver primeiro 
sentido os longos anos de tentação. É uma parte necessária do seu 
desenvolvimento espiritual. 
Se você não foi seriamente tentado em algum momento e finalmente entendeu 
que existe um caminho mais elevado a seguir, um caminho de abnegação e 
preocupação e atenção sinceras de uma boa mulher, você nunca alcançará um 
estado de verdadeira pureza. . 
Você será escravizado pelo desejo e se encontrará em constante confusão de 
conflito interno. 
Ou o homem estava apto justamente para plantar sementes, portanto deve 
plantá-las onde surgir a oportunidade. Uma mulher estava destinada a receber 
semente. 
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Nos anos anteriores ao século 20, as mulheres eram sexualmente inativas e 
eram seduzidas por homens. Onde está então ou tentador? Não é homem que 
acorda mulher ou mulher seduzida e acorda? 
O homem se esconde de sua própria natureza masculina em nome da pureza e 
coloca a responsabilidade de sua responsabilidade sobre a mulher. 
Esta atividade é sagrada? Vale a pena? Devo continuar? 
Somos como aqueles que professam a fé muçulmana e que pensam que nada 
é pecaminoso e puro de espírito porque envolvem as suas mulheres em roupas 
pesadas para se protegerem da tentação e para evitar que outros homens 
façam mal aos seus filhos. É possível que você esteja sendo mal orientado por 
seu próprio povo? 
Estando protegidos do exercício de dois direitos humanos, eles simplesmente 
aumentam e explodem de forma brutal e virulenta. 
 
UE - EUA - dizemos aos homens e mulheres em todo o mundo - a verdadeira 
Pureza só pode ser alcançada quando se pode estar rodeado por todos os 
tipos de tentações e permanecer indiferente ao desejo, indiferente aos 
sentimentos terrenos, não corrompido pelo luxo terreno, livre de desejos e 
desejos de posses. . 
A pureza, em todas as suas formas, transcende todas as formas físicas 
terrenas. Pureza é a capacidade de ver a tentação como ela é, uma grosseria 
de pensamento e sentimento, que inflama os sentidos de homens e mulheres 
para fazerem coisas impuras. 
Uma pessoa verdadeiramente pura deixa apenas um ambiente limpo e honesto, 
apropriado ao seu desejo inato de amor espiritual e beleza auto-expressa em 
todas as facetas da sua vida. 
Essa é a verdadeira pureza. 
Contudo, você não pode alcançar a verdadeira pureza se não tiver tido a 
primeira sensação dos longos anos de tentação. É uma parte necessária do 
seu desenvolvimento espiritual. 
Se você não se sentiu seriamente tentado em algum momento e finalmente 
entendeu que existe um caminho mais elevado a seguir, um caminho de auto-
sacrifício e preocupação sincera e atenção de uma boa mulher, você nunca 
alcançará um estado de verdadeira pureza. . 
Você será escravizado por sejo e se verá em constante confusão de conflitos 
internos. 
 
Atualmente, o caminho espiritual mais elevado a seguir em relação aos sexos é 
reconhecer e aderir à percepção de que: 
Homens e mulheres foram criados para desempenhar tarefas especiais na vida, 
adequadas à sua natureza subjacente. O homem engravida a mulher. Sem a 
boa vontade e a ajuda da mulher, o homem iria até o fim dos seus dias sem 
descendência, sem um ser humano que desse continuidade ao seu nome. 
Portanto, o homem deve tratar a mulher como totalmente igual, mas nascida 
para desempenhar responsabilidades diferentes. Você deve dar-lhe sempre o 
maior respeito, amor e carinho para que ela possa cumprir suas 
responsabilidades com maior facilidade, porque é ela quem dá forma visível ao 
que primeiro foi concebido na mente. 
Quando uma mulher recebe um espermatozóide que se une ao seu óvulo na 
parte mais escondida do seu corpo, ocorre um milagre para o qual você, 
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homem, não contribuiu com nada além do seu esperma num momento de 
deleite, que é a sua recompensa. 
Você só pode contribuir para a manutenção da saúde e do desenvolvimento 
normal do “milagre” ao qual deu vida no corpo do seu parceiro, com o seu 
constante cuidado amoroso pelo seu bem-estar e saúde e por protegê-lo de 
todos os danos externos e emocionais. Esta é sua responsabilidade masculina. 
Só então você merecerá ficar ao lado dela como pai de seu filho. 
Se você falhar nisso, você não terá valor como pai da criança - e você não terá 
valor em si mesmo, como um homem nascido para manifestar sua 
CONSCIÊNCIA PAI DIVINA espiritual em sua vida física. 
Um homem que assedia uma mulher que carrega o seu filho, que a trata com 
desprezo, que lhe oferece palavras duras e brutais e tratamento físico, está a 
quebrar a mais fundamental LEI DA EXISTÊNCIA, segundo a qual um homem 
e uma mulher devem estar unidos na igualdade de seu Ser Divino 
As mulheres que são respeitadas, amadas e protegidas devem também 
respeitar, amar e oferecer renovação do espírito e do corpo ao seu parceiro, 
nutrindo a sua capacidade de doação a ela. Uma mulher que não cuida do seu 
parceiro de maneira carinhosa, com ternura e amor, está privando o seu 
espírito masculino da vontade de suportar quando confrontado com as 
dificuldades que encontra no mundo exterior. Ele buscará seu consolo em outra 
fonte - homens ou mulheres - bebida ou drogas - ou isolando-se dentro de casa 
sem qualquer utilidade, nem para o companheiro nem para os filhos. Portanto, 
homens e mulheres têm a mesma responsabilidade de cuidar e amar uns aos 
outros. 
Assim como um homem deve aprender a canalizar diariamente o “Aspecto PAI” 
da Consciência Divina para a família e o trabalho, da mesma forma uma mulher 
deve aprender a expressar o “Aspecto MÃE” da Consciência Divina em sua 
vida. 
Aqueles que negam esta verdade terão o acesso negado ao Reino Celestial 
até que aumentem a sua percepção espiritual e, com a ajuda da oração, 
mudem a sua atitude. 
Somente elevando sua visão acima da percepção humana terrena de - 
"masculino e feminino" - e além de seus desejos terrenos e impulsos do ego 
para a REALIDADE da qual você recebeu seu "ser", você será capaz de 
escapar da roda da reencarnação e encontre a entrada para a felicidade e a 
glória supremas. 
Se dentro de uma cultura a mulher é considerada simplesmente uma posse, 
um objecto dos desejos do homem e não é tratada como uma mulher 
inteiramente igual ao homem, tal cultura não compreendeu a verdadeira 
natureza do homem e a verdadeira natureza da mulher. 
Homem e mulher são duas metades iguais de uma entidade. 
Quando o homem é solteiro e mora sozinho, ele manifesta um único aspecto 
da sua FONTE DO SER e quando a mulher mora sozinha e ela também 
manifesta um único aspecto da sua FONTE DO SER. 
A INTENÇÃO DIVINA DA CONSCIÊNCIA UNIVERSAL era expressar SUA 
própria integridade através da criação, individualizando na forma física 
cada um dos dois aspectos igualmente equilibrados de SI MESMO e 
depois reunindo-os novamente na forma física para experimentar a 
unidade da integridade da CONSCIÊNCIA DIVINA de que no início eles 
assumiram sua individualidade. 



 20 

À medida que vocês se unem no amor e na unidade do espírito e do corpo, 
vocês descobrem a alegria e o êxtase da CONSCIÊNCIA UNIVERSAL em 
equilíbrio. 
(Todo esse processo está claramente descrito nas cartas cinco e sete.) 
Portanto, a combinação da masculinidade do homem e da feminilidade da 
mulher é essencial para formar uma totalidade extraída da FONTE DO 
SER. Dessa combinação se forma uma criança inteira. 
 
Quando estive no deserto da Palestina, compreendi pela primeira vez que 
a natureza dominante da criatividade da CONSCIÊNCIA UNIVERSAL, 
nossa FONTE DO SER, era a intenção de criar, planejar e projetar e então 
produzir esse projeto, cultivando-o, alimentando-o, curando-o. 
protegendo-o e satisfazendo-o, todas as suas necessidades de forma 
disciplinada. 
Tanto homens como mulheres evoluíram fisicamente e em consciência 
para experimentar: 
INTENÇÃO e expressem-na de todas as maneiras possíveis em suas 
vidas. Este é o primeiro ato de criatividade. 
Sem INTENÇÃO não haveria CRIAÇÃO. 
A INTENÇÃO é a origem – e permeia – toda a existência. 
A INTENÇÃO define a natureza do ato – amoroso ou destrutivo. 
O homem e a mulher foram individualizados para vivenciar e formular a 
INTENÇÃO em suas vidas. Este é o primeiro impulso de criatividade. 
Homem e mulher também foram individualizados para experimentar e 
expressar FORÇA DE VONTADE. 
A FORÇA DE VONTADE nos homens é experimentada e expressa 
sobretudo como Atividade. De forma primitiva ele sai para o ambiente 
para realizar sua intenção, por isso se veste de líder e buscador. Ele foi 
individualizado para pensar e trabalhar para realizar seus propósitos sem 
o obstáculo das emoções. 
A FORÇA DE VONTADE nas mulheres é motivada e vivenciada acima de 
tudo como Sentimento. A necessidade de nutrir a INTENÇÃO original e 
levá-la decisivamente à plenitude, à fruição através do processo de cuidar, 
alimentar, vestir, reparar, ensinar, proteger. 
 
O PROPÓSITO é totalmente diferente da INTENÇÃO, pois o propósito 
desce do plano mental da INTENÇÃO e se torna um impulso emocional, 
um desejo de formular um meio para atingir o fim desejado. 
Uma INTENÇÃO poderosa de fazer algo se torna o PROPÓSITO por trás 
da existência continuada. Desta forma, o pensamento se casa com o 
sentimento para dar propósito ao trabalho da criação. 
O masculino está constantemente pairando em busca de novas ideias, 
novas formas de cumprir suas intenções para lhe dar um propósito na 
vida. 
AS INTENÇÕES FEMININAS SÃO PROPÓSITOS PERSONIFICADOS, 
SENSÍVEIS E ESTÁVEIS, E PREPARADAS PARA SE SACRIFICAREM 
PELOS ENTES QUERIDOS. 
Portanto, os dois IMPULSOS básicos dentro da FONTE DO SER – expressos 
na forma física como masculino e feminino – são interdependentes. Um não 
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poderia sobreviver sem o outro. Ambos são necessários para a continuidade da 
criação. 
Devido à sua mobilidade masculina e ao seu impulso de liderança, os homens 
têm sido considerados superiores às mulheres. Isso ocorre porque ela 
permanece estável criando segurança para o homem, mas o impulso feminino 
é o impulso do amor incondicional, o impulso digno do mais alto respeito e 
consideração para permitir que ela floresça e cumpra seu propósito inato 
dentro do lar em paz de espírito e com alegria. . 
O papel do homem é proporcionar segurança física e meios materiais de 
subsistência à família. 
O papel da mulher é proporcionar segurança emocional e recursos emocionais 
para realização pessoal e alegria no ambiente familiar. 
No passado, tanto no Oriente como no Ocidente, o homem exerceu o seu 
papel dominante dentro do lar, tornando a mulher submissa e obediente à sua 
vontade. Ao fazer isso, ele distorceu e distorceu as energias da CONSCIÊNCIA 
DIVINA e as canalizou de sua mente e coração, criando uma civilização 
desviante. 
Também distorceu a consciência da mulher, incutindo nela um profundo 
ressentimento pelo seu papel submisso que ela sabe, intuitivamente, que não 
deveria suportar. 
E assim ele criou um modo de vida degradante para si e para o seu parceiro, 
inteiramente em conflito com a natureza da sua FONTE DO SER. 
 
O facto de as mulheres terem tido de exercer o seu impulso masculino de 
agressão para expressar a sua igualdade de ser, para alcançar o respeito que 
merecem dentro da sociedade, significa que a sua civilização se tornou 
totalmente desestabilizada e doente. A mulher está usurpando o papel 
masculino por desespero, mas ao fazê-lo está defraudando a intenção por trás 
da criação. O homem e a mulher perderam completamente o rumo. Nos países 
subdesenvolvidos as pessoas vivem apenas a meio caminho, tentando resolver 
a divisão entre homens e mulheres através do sexo casual. Como 
consequência, homens e mulheres ficam ainda mais divididos e insatisfeitos. O 
conflito na unidade familiar cria opressão, miséria e separação, mesmo que 
vivam sob o mesmo teto. 
Nos países “desenvolvidos”, as enfermarias psiquiátricas estão cheias de 
pessoas infelizes e de crianças que dizem não saber realmente quem são ou 
qual é o seu propósito na vida. Eles perguntam aos “especialistas” que também 
não sabem as respostas. 
 
É preciso lembrar também que cada pessoa, homem e mulher, tem lições a 
aprender na vida, que só podem ser aprendidas no gênero – e na raça – em 
que se encontram. Portanto, a mulher deve aceitar o seu papel na vida como 
provedora de amor emocional e segurança para o seu parceiro e filhos, com 
respeito próprio e dignidade e desempenhar tudo da melhor forma possível. 
Você deve reconhecer que o papel de provedor de segurança emocional é 
absolutamente vital para a sociedade. Ela fornece a “cola” do amor e do bem-
estar que mantém unidas as famílias, as cidades e os países. Quando ela 
compreende o seu verdadeiro lugar e propósito na sociedade e procura realizá-
lo e alcançá-lo da maneira mais elevada possível, ela avança rapidamente no 
caminho do amor incondicional e em direção às mais altas recompensas de 
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realização pessoal e felicidade. Ele também ascenderá a um nível mais 
elevado de consciência - talvez como homem na sua próxima vida, o que trará 
grandes benefícios para a humanidade. Da mesma forma, os homens 
espiritualmente evoluídos - até mesmo os mestres espirituais - retornarão à 
vida na Terra para aprenderem a verdadeira humildade e para colocarem em 
prática diária os seus elevados princípios de existência como uma mulher 
amorosa que é mãe de sabedoria e nutre todos aqueles que estão em 
necessidade do que ele pode oferecer. Onde está então a desigualdade?.. 
Remova a balança de sua visão e intelecto limitados para ver claramente que 
não deveria haver desigualdade!- apenas INTENÇÕES compartilhadas para 
expressar tudo o que vocês dois extraíram da CONSCIÊNCIA DIVINA da 
maneira mais espiritual, a fim de alcançar a maior felicidade possível na terra. 
 
Nos anos futuros. Quando um homem e uma mulher evoluíram espiritualmente, 
ou se, quando estiverem divididos em sua INTENÇÃO juntos levarão suas 
intenções para a CONSCIÊNCIA DIVINA/PAI/MÃE. Perguntar: O que nossas 
circunstâncias devem criar? Qual é a melhor maneira de progredir? 
Quando as respostas forem recebidas, eles as aceitarão de todo o coração e 
as compartilharão. Respeitarão qualquer diferença nas respostas e as levarão 
novamente à CONSCIÊNCIA DIVINA, com o mesmo pedido até que se chegue 
a um consenso sincero. Juntos, o homem e a mulher perguntarão mais uma 
vez à CONSCIÊNCIA DIVINA: Qual a melhor forma de alcançar os nossos 
propósitos? E, mais uma vez, partilharão as suas respostas e continuarão a 
perguntar, até que finalmente cheguem a um plano viável que foi concebido 
não apenas no cérebro humano, mas na mais elevada dimensão da 
criatividade – a CONSCIÊNCIA DIVINA. Trabalhando juntos desta forma, vocês 
finalmente experimentarão a felicidade suprema da verdadeira unidade de alma, 
mente, coração e corpo. 
 
Finalmente, o homem não poderia existir facilmente sem também experimentar 
e manifestar algo do impulso feminino. Ele precisa de emoções para se 
relacionar com sua esposa, filhos e outros relacionamentos, colegas, alunos, 
colegas de trabalho e amigos. Sem sentimentos calorosos, ele seria um 
monstro frio. 
Muitas vezes, se você é uma alma velha, mantém vivo o calor e o carinho de 
encarnações anteriores, quando era mulher. Quanto mais você evolui 
espiritualmente, mais equilibrados ficam os impulsos sexuais dentro de sua 
natureza. 
Isso também se refere às mulheres. 
Da mesma forma, a mulher não poderia existir facilmente sem parte do impulso 
masculino. Sem a capacidade de planejar de forma inteligente, sua casa seria 
um desastre. Também é possível que ela tivesse uma personalidade masculina 
forte em sua encarnação anterior e se sentisse desconfortável no papel 
feminino de se sacrificar pelos outros. Tal mulher deve pedir à CONSCIÊNCIA 
DIVINA que esclareça a sua visão para que ela possa ver que sem amor pela 
humanidade, a liderança é um exercício perigoso. 
Quando homens e mulheres se aproximam do equilíbrio das suas naturezas 
masculina e feminina dentro de si, a sua tarefa na vida é transcender o seu 
impulso sexual, alcançando o amor incondicional por todas as pessoas e 
direccionando o mesmo impulso para a criatividade pura, tal como nas artes. 
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De tais pessoas são feitos os Mestres, mestres de si mesmos, mestres da 
criatividade, mestres da consciência humana, mestres da matéria. 
 
Infelizmente, nos tempos atuais, seus homens e mulheres que estão se 
aproximando do equilíbrio igual de suas naturezas masculina/feminina dentro 
de uma única natureza própria, não têm orientação sobre quais deveriam ser 
seus verdadeiros objetivos. Perderam-se e criaram entre si uma sociedade 
espúria, na qual a alegria e a realização pessoal que procuram lhes são 
negadas, devido à sua preocupação com as funções corporais e não com as 
realizações espirituais. Continuarão a ser pessoas infelizes e atormentadas por 
conflitos até descobrirem a verdade sobre quem realmente são. 
Ao falar sobre o papel feminino na vida, também deve ser dito que muitas 
mulheres modernas nos países desenvolvidos alcançaram um elevado grau de 
pulsão masculina nos últimos 100 anos. Eles devem escolher cuidadosamente 
suas prioridades na vida. Eles não precisam ficar sentados em casa, 
estagnados e entediados, mas se tornarão pessoas mais felizes e realizadas e 
dedicarão sua inteligência e habilidades à criação de novas formas de vida 
construtiva para toda a família. Neste momento você pode não saber como 
fazê-lo, mas a meditação trará à sua mente a inspiração necessária sobre a 
melhor forma de usar seus poderes e talentos de liderança para a felicidade de 
todos. Os homens que desenvolveram uma maior capacidade de empatia com 
as mulheres e com os seus pares, também através da meditação seguida de 
inspiração, encontrarão formas mais elevadas de expressar a sua capacidade 
de liderança no seu trabalho, proporcionando felicidade aos outros. 
Por que eu-NÓS-tratamos tão minuciosamente esta questão dos sexos? 
Isto tem sido absolutamente necessário, uma vez que a batalha dos sexos, 
tanto no Oriente como no Ocidente, está a criar condições insalubres na Terra. 
Espalha a agressão e alimenta a raiva e a hostilidade. 
 
A liberdade sexual levou o mundo a um ponto crítico de extinção devido à 
propagação da SIDA. Todos os vírus são criados dentro das forças da 
consciência destrutiva. 
Você deve compreender que os seres humanos criaram seus próprios vírus. 
Cada vírus é um impulso de consciência destrutiva viva tornado visível para 
onde o impulso de consciência destrutiva foi direcionado no momento em que o 
vírus tomou forma. Falei muito claramente sobre este aspecto da existência 
quando estive na terra na pessoa de Jesus. Os judeus tinham uma tradição 
estrita de lavar copos antes de beber deles. Eu lhes disse muito claramente 
“que eles não deveriam se preocupar com o que entrava pela boca, deveriam 
se preocupar mais com o que saía da mente e do coração e depois saía da 
boca”. 
Naquela época, a ciência não havia descoberto a presença de vírus, mas era 
aceito que as doenças resultavam de comer e beber com utensílios sujos, mas 
eu sabia que as doenças vinham das mentes e dos corações de pessoas 
raivosas e raivosas. Mais tarde espalhou-se pela divisão das células, mas o 
instinto e a consciência que inicialmente lhe deram existência foram sempre 
equiparados. 
A SIDA não é um acidente. Surgiu das forças da consciência da 
autoindulgência (realização de todos os desejos) e das reações emocionais 
destrutivas entre parceiros sexuais. 
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O ódio e a raiva submersa podem levar as pessoas ao ato sexual, deixando 
resíduos prejudiciais à saúde na mente, nas emoções e no corpo. 
Como a harmonia emocional nem sempre motivou o ato sexual entre homens e 
mulheres, eles conheceram graves decepções e falta de liberação e satisfação. 
Quando isto ocorre a energia sexual masculina diminui e tem que ser reavivada 
com imagens de perversões sexuais. 
Como resultado, a pornografia tornou-se um grande negócio em alguns países. 
Agrada apenas os instintos corporais. 
Da pornografia surgiu a falta de respeito pelas mulheres e o acto sexual 
mecânico e sem emoção, juntamente com o aumento da violação e do abuso 
sexual de crianças. As pessoas que cedem a estes atos abomináveis de 
crueldade depravada certamente colherão as consequências nesta vida ou 
numa encarnação futura. 
Portanto, quando os seguidores do Islão condenam o Ocidente pelo seu 
comportamento sexual indisciplinado e pela sua perversão, têm razão em 
pensar que estão a trazer condições pouco saudáveis à Terra. 
Estas condições prejudiciais não são enviadas por Allah, mas são uma 
consequência natural da violação das LEIS da existência. 
Da mesma forma, os seguidores do Islão estão a quebrar as LEIS DA 
EXISTÊNCIA porque, tal como os Judeus, mantêm a lei do “olho por olho” e 
acreditam na guerra santa. Não existe Guerra Santa, existe apenas a realidade 
do Santo Perdão e da Santa Reconciliação, tratando o seu “irmão” com amor e 
compreensão, seja ele seu inimigo ou seu amigo. 
 
Nenhum de vocês pode quebrar AS LEIS DA EXISTÊNCIA e aspirar a entrar 
no REINO DOS CÉUS ou no Paraíso. Seu comportamento não tem lugar além 
da comoção que vocês estão causando e que recairá sobre vocês mesmos. 
 
NÓS deixaremos vocês com esses pensamentos e NÓS pedimos que os 
recebam profundamente na consciência e os coloquem em bom uso em suas 
vidas diárias. Nós encorajamos fortemente você a se reunir em pequenos 
grupos, independentemente de crenças religiosas, e a usar as CARTAS como 
orientação em sua vida diária. Desfaçam, se puderem, seus condicionamentos 
e unam-se na verdadeira humildade, como pessoas dispostas a aceitar que 
sabem pouco sobre a verdadeira espiritualidade, mas que estão fortemente 
ansiosas para aprender como aprimorar e espiritualizar suas vidas. 
Como muitos de vocês sabem, se estiverem conscientes, estão entrando numa 
nova fase da história mundial; durante o qual se verá que a grande linha 
divisória já não é entre ricos e pobres. A grande divisão estará na consciência. 
A linha divisória será entre aqueles que conseguiram encontrar a entrada para 
a consciência espiritual mais elevada e irradiarão amor e aceitação igualmente 
para todos - amigos e inimigos - e que terão como objetivo a irradiação da 
CONSCIÊNCIA DIVINA em todas as facetas do sua vida diária e aqueles que 
permanecem presos aos impulsos do seu ego, procurando dominar os fracos. 
Você pode parecer ter sucesso por um tempo, mas no final você falhará e seu 
sofrimento na escuridão que você mesmo criou será grande. 
 
Estas CARTAS serão o seu meio de sair das trevas para entrar na Luz. 
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Ao buscar a elevação de suas frequências espirituais de consciência, ao 
irradiar amor para todos incondicionalmente, você passará por uma lenta 
ASCENSÃO de CONSCIÊNCIA, que terá um efeito dinâmico em sua saúde 
física e em suas condições terrenas. 
 
A elevação da consciência mundial dependerá de vocês, pessoas corajosas. 
Ireis emergir fortes e resolutos do conflito que se aproxima e prosseguiremos 
na construção de outro tipo de consciência mundial que, quando introduzida, 
será o início do progresso espiritual, técnico e económico, e da paz mundial 
que durará séculos. 
 
Eu, o CRISTO, falei - NÓS, a IRMANDADE dos MESTRES, falamos com 
cristãos, muçulmanos, budistas, judeus, hindus, sufis e todas as crenças 
religiosas do mundo, todos vocês estão envolvidos em nosso Amor. 
Acredite, porque isso é verdade. 
Fim. 
Continua na carta 5. 
Bençãos. 


